

新社会まつり

山武支部



坂井一任さんのギター演奏に拍手喝采

党山武支部は10月26日、横芝光町において「新社会まつり」を開催しました。「憲法を活かす会・さんぶ」の坂井一任会長のギター演奏に始まり、カラオケやゲームなど食事をしながら、楽しい時間を過ごしました。「豪華景品」も準備され、くじ引きによって、景品が当たるたびに歓声があがりました。英気を養ったので、また新聞を増やすぞ。

まなぶ友の会が読者大会開く

労働大学まなぶ友の会千葉県協議会は9月28日、千葉市緑区「昭和の森」公園太陽の広場で第51回読者大会を開催しました。音協のギター演奏で「まなぶの仲間」を全員合唱、他にオリジナル曲を含め3曲聴きました。

囲碁・将棋交流会
11月15日 10:00
京成労働会館

週刊新社会を購読しませんか

月額700円 郵送料168円

バザー&ナノハナフェスタ 朝鮮学校にも補助金を



踊を披露する可愛い子どもたち=10月26日、検見川町

「バザー&ナノハナフェスタ」が10月26日、千葉市検見川の千葉朝鮮初中級学校で開催された。晴天ならグラウンドいっぱいにテントを張って行う所だが、

中で開催された。さすがに七輪焼き肉のコトの中だ。ナーダーだけは屋外のテントの中だ。校舎の玄関フロアに

も模擬店も全て校舎の中で開催された。さすがに七輪焼き肉のコトの中だ。

開催時間の11時には近所の住民も親子連れで大勢やってきて、廊下も教室も人であふれる盛況ぶり。

12時から始まった児童、生徒の民族衣装での歌と踊りは2階の講堂で行われ拍手喝采だった。日頃の練習の成果だろう、クオリティーの高い演技だった。

1枚300円で販売された抽選券をもとに行われた大抽選会では豪華な賞品を前にして

この取り組みを支えてきた「千葉ハッキョ（学校）の会」の堀川久司さんは「これが始まつたのは、朝鮮学校には国や県から補助金が一切出されないので、このイベントの収益金のほとんどを学校に寄付する。それが先生たちの賃金になったりするんです。今日みたいな天気だと売り上げにかなり影響が出るんです。私が関わるよう

なったのは2014年に『千葉ハッキョ（学校）の会』朝友好の会を立ち上げ現在に至っています」と話した。

野建一さんと相談しながら2018年に『日本朝鮮学校を支援する県連ネットワーク』ができて、子どもたちの教育権を保証するために協力する人たちがいるんですけど、朝鮮民主主義人民共和国という名前を進めないとダメだと痛感しました。當時上だけで引いてしまう状況で、これは日朝友好を進めないとダメだと痛感しました。当時上

TDL（東京ディズニーランド）に行く事になりました。娘は

補助金を出さない国や県

季語は「小春」。初冬の季語である。傍題としては、「小六月」「小春日」「小春日和」がある。陰曆一〇月の異名であるが、厳しい冬になる前の温和な日和をいう。日向ぼっこ

にももってこいの日和である。さて、掲句は

場所の提示もなければ、猫の素性も不明、飼い猫なのか野良猫なのかもわからない。そん

な事情や状況を考えながら読むことも俳句の

楽しみであり、醍醐味もある。

季語は「小春」。初冬の季語である。傍題としては、「小六月」「小春日」「小春日和」がある。陰曆一〇月の異名であるが、厳しい冬になる前の温和な日和をいう。日向ぼっこ

にももってこいの日和である。さて、掲句は

場所の提示もなければ、猫の素性も不明、飼い猫のか

な事情や状況を考えながら読むことも俳句の

楽しみであり、醍醐味もある。

季語は「小春」。初冬の季語である。傍題としては、「小六月」「小春日」「小春日和」がある。陰曆一〇月の異名であるが、厳しい冬になる前の温和な日和をいう。日向ぼっこ

にももってこいの日和である。さて、掲句は

場所の提示もなければ、猫の素性も不明、飼い猫のか
な事情や状況を考えながら読むことも俳句の
楽しみであり、醍醐味もある。

季語は「小春」。初冬の季語である。傍題としては、「小六月」「小春日」「小春日和」がある。陰曆一〇月の異名であるが、厳しい冬になる前の温和な日和をいう。日向ぼっこ

にももってこいの日和である。さて、掲句は

場所の提示もなければ、猫の素性も不明、飼い猫のか

な事情や状況を考えながら読むことも俳句の

楽しみであり、醍醐味もある。

季語は「小春」。初冬の季語である。傍題としては、「小六月」「小春日」「小春日和」がある。陰曆一〇月の異名であるが、厳しい冬になる